

Ressort: Auto/Motor

Studie: Immer mehr Menschen mit Rollatoren unterwegs

Berlin, 27.11.2013, 00:00 Uhr

GDN - Die Anzahl der Menschen, die in Deutschland einen Rollator als Gehilfe nutzen, ist seit 2009 dramatisch angestiegen. Das berichtet die "Bild-Zeitung" (Mittwochausgabe) unter Berufung auf eine Erhebung der Krankenkasse DAK-Gesundheit.

Demnach stieg die Anzahl der als Kassenleistung verordneten Geräte von 2009 bis 2012 um mehr als 50 Prozent. In der Altersgruppe der 70- bis 79-Jährigen gab es eine Steigerung von 75 Prozent. In der Altersgruppe 60 bis 69 Jahre wurden im selben Zeitraum sogar 111 Prozent mehr Rollatoren vermittelt. Experten halten diese Entwicklung für gefährlich, weil ältere Menschen mit einer Gehilfe auf Dauer verlernen, sich ohne Hilfsmittel zu bewegen. So würden sie noch mehr Kraft und Mobilität verlieren, heißt es bei der DAK. Besser seien Kurse zu Sturzprävention und Beweglichkeit. Allerdings sind Rollatoren deutlich günstiger: Die gesetzliche Zuzahlung für Kassenpatienten beträgt bei der Gehilfe maximal 10 Euro, bei Bewegungskursen liegt sie bei bis zu 75 Euro.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-25886/studie-immer-mehr-menschen-mit-rollatoren-unterwegs.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com